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平 成 29年 第 ３ 回 臨 時 会 会 議 録 

 

招 集 年 月 日 平成29年３月28日（火曜日） 

招 集 場 所 伊江村議会議事堂 

開 会 ３月28日 14時00分 島袋義範議長宣言 

閉 会 ３月28日 15時46分 島袋義範議長宣言 
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の 職 氏 名     

議会事務局長 島 袋 裕 次 君 
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政策調整室長 宮 城 弘 和 君 建 設 課 長 金 城 和 廣 君

教育行政課長 東 江 民 雄 君 農林水産課長 知 念 吉 久 君

会計管理者 宮 里 政 喜 君 福 祉 課 長 亀 里 裕 治 君
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平成29年第３回伊江村議会臨時会議事日程（第１号） 

 

平成29年３月28日（火）午後２時00分 開 会 

日程 議 案 番 号 件 名 

第１  会議録署名議員の指名（８番 亀里敏郎・９番 知念一邦） 

第２  会期決定の件 

第３  議長の諸般の報告 

第４ 報告第４号 
教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の

提出について 

第５ 議案第29号 平成28年度伊江村一般会計補正予算（第６号） 

第６ 議案第30号 平成28年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号） 

第７ 議案第31号 平成28年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第６号） 

第８ 議案第32号 平成28年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号） 
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○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ただいまから、平成29年第３回伊江村議会臨時会を開会いたします。 （開会時刻14時00分） 

 本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。 

 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第127条の規定によって８番 亀里敏郎議員、９番 知念一邦議員を指名し

ます。 

 日程第２ 会期決定の件を議題とします。お諮りします。 

 本臨時会の会期は、本日１日間にしたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって会期は、本日１日間に決定しました。 

 日程第３ 議長の諸般の報告を行います。 

 地方自治法第235条の２第３項の規定により、例月検査出納検査の結果報告が、お手元に配りました写し

のとおり提示されています。 

 諸般の報告を行います。 

 ３月18日、久志収容地跡記念碑除幕式が名護市の久志区で開催され、全議員で参加いたしました。 

 ３月24日、北部地域における基幹病院の整備を求める12市町村住民総決起大会が名護市の21世紀の森体育

館メインアリーナで開催され、副村長とともに出席いたしました。整備を求める署名は５万人を目標といた

しておりましたけれども、11万1,039人分の署名が集まったと聞いております。報告がありました。 

 ３月27日、北部地域における基幹病院の整備を求める要請行動を、北部12市町村長、北部12市町村議会議

長とともに沖縄県知事及び沖縄県議会議長へ要請してまいりました。今年中に決着をつけたいとの回答を得

ております。 

 これで諸般の報告を終わります。 

 日程第４ 報告第４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の

提出についてを議題とします。 

 提出者からの報告を求めます。教育長 宮里徳成君。 

○ 教育長 宮 里 徳 成 君 

 報告第４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の提出につい

て、その理由を申し上げます。 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第26条第１項の規定により、すべての教育委員会は、毎年、そ

の権限に属する事務の管理及び執行の状況について、点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成

し、議会に提出するとともに、公表することが義務づけられております。これが本報告書を提出する理由で

あります。お手元に報告書を提出してございますので、１ページをお開きください。 

 まず、（１）趣旨がありまして、その先ほど報告書の理由として、説明したとおりであります。（２）点

検・評価の対象については、毎年３月の定例会で伊江村教育施策をお配りしてありますが、その施策の中で

掲げている学校教育の充実、社会教育の充実、そして社会教育の各重点項目を取り上げて、どのような取り

組みをして、どのような成果が出て、そしてどのような課題があって、今後どのような方向に進んでいくか

ということを、一つ一つの事項を教育委員会の全職員で内部評価をして、それから学識経験を有する方々、

今回は（５）の委員の名桜大学の大城美樹雄先生、社会教育及び幼児教育で内間三枝先生、社会体育及び青

少年教育で、現村Ｐ連会長であります長嶺朝樹さん。以上の３名の方々に、前もって報告書をお配りをして、

コメントをいただいて、評価をして、その結果がこの報告書になっております。 
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 ２ページから、教育委員会の活動状況。３ページ、４ページもそのとおりとなっておりますが、教育委員

の活動実績が、年48回となっております。 

 ５ページ目からは、各項目ごとの取組状況、成果及び課題、方向性、そしてＡ段階からＤ段階までの段階

的評価があり、平成28年度は外部評価ＡからＢの評価を受けております。そして伊江村教育委員会が所管す

る資料を添付してありますので、後ほどごらんになっていただきたいと思います。 

 以上で報告とさせていただきます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで報告第４号は終わりました。 

 日程第５ 議案第29号 平成28年度伊江村一般会計補正予算（第６号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第29号 平成28年度伊江村一般会計補正予算（第６号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ7,998万8,000円を追加し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ53億6,791万5,000円と定めたいと思います。 

 ２項で、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、

「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 （繰越明許費の補正）第２条 繰越明許費の追加は、「第２表繰越明許費補正」によりたいと思います。 

 （地方債の補正）第３条 地方債の変更は、「第３表地方債補正」によりたいと思います。 

 ４ページをお願いいたします。第２表 繰越明許費補正、６款農林水産業費、１項農業費、事業名、災害

に強い栽培施設の整備事業負担金5,564万円、これについては県の一括交付金事業で、村を通して事業執行

するトンネル事業となっております。 

 第３表 地方債の補正、地方債の目的 過疎対策事業債、補正前の額1,320万円、補正額500万円の減額、

計820万円に補正額としたいと思います。起債の方法、利率、償還方法は、表記のとおりでございます。な

お詳細にわたりましては、事項別明細書をもって、各担当課長から説明をさせたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 それでは事項別明細書をもとに御説明申し上げます。 

 歳入１ページでございます。11款１項１目地方交付税、２節特別交付税につきましては、国からの交付決

定による2,574万2,000円の増額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 歳入２ページをお願いします。13款２項１目民生費負担金、細節２．職員給食代24万円の減額は、保育所

の保育士及び臨時職員の給食費で、実績により減額計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳入３ページです。14款１項１目総務使用料の細節１．コピー使用料は、実績による２万円の増。細節２．

印刷器具使用料につきましては、チラシ、印刷枚数の実績による１万3,000円の増額補正でございます。 
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○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 ４目商工使用料20万円の減額につきましては、細節１．施設清掃管理料、旅行村入場料の実績見込みに伴

う減額となっております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 東江民雄君。 

○ 教育行政課長 東 江 民 雄 君 

 ６目教育使用料、細節１．学校体育館使用料につきましては、実績によります減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 歳入４ページをお願いします。15款１項１目民生費国庫負担金、２節児童手当国庫負担金244万3,000円の

減額計上と、６節身体障害者福祉費国庫負担金７万5,000円の減額計上につきましては、それぞれの細節に

おいて交付決定通知により減額補正としております。 

 次のページ、15款２項１目民生費国庫補助金、細節１．臨時福祉給付金給付事業100万5,000円の減額計上

につきましても、交付決定通知により減額補正としております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 ４目土木費国庫補助金38万6,000円の減額でございますが、２節、細節５．社会資本整備総合交付金で、

実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 東江民雄君。 

○ 教育行政課長 東 江 民 雄 君 

 ５目教育費国庫補助金、細節１．細節２．につきましては、実績による減額でございます。細節４．防音

事業関連維持費助成金につきましては、確定額でございます。細節11．へき地児童生徒援助費補助金につき

ましても、離島高校生の就学支援費として平成28年度の確定額でございます。６目特定防衛施設対策交付金、

細節１．総合運動公園整備事業の中で、平成28年度の確定額でございます。アスレチック工事としての確定

額を計上してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 歳入６ページをお願いいたします。15款３項２目民生費委託金80万2,000円の計上は、国民年金事務委託

金で国からの確定通知に基づく計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 同じく２目児童福祉事務委託金、細節２．特児扶養手当事務委託金7,000円の減額計上は、受給対象者の

実績による減額補正でございます。 
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 次の歳入７ページをお願いします。16款県支出金、１項１目２節児童手当県負担金５４万１千円の減額と、

５節身体障害者福祉費県負担金３万7,000円の減額計上も、15款国庫同様それぞれの細節において、交付決

定通知により減額補正としてございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 ８ページお願いいたします。16款２項１目総務費県補助金の細節1225．沖縄県町村支援事業費補助金102

万6,000円の減額につきましては、事業実績に伴い沖縄県から査定額の通知がございますので、補正措置を

してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 ２目民生費県補助金、細節３．重度心身障害者（児）医療費補助金20万2,000円の減額計上につきまして

は、交付決定通知により減額補正でございます。細節10．子どもの貧困対策推進交付金61万3,000円の減額

計上は、１人親家庭と預かり保育及びファミリーサポートセンター利用の実績に伴う減額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 ３目衛生費県補助金、細節１．健康増進事業等補助金25万3,000円の減額につきましては、実績によるも

のでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 ２目民生費県委託金、細節３．母子福祉資金貸付事務委託金2,000円の増額計上につきましては、母子、

父子、寡婦家庭に対し、高校、大学等の入学支援金と就学資金を県が貸し付ける制度で、利用者１名の実績

による計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 歳入８ページ、４目農林水産業費県補助金2,993万3,000円の増額補正でございます。細節92．スーパーＬ

資金利子助成補助金から、細節139．産地パワーアップ事業まで、各事業実績に伴う増減でございますが、

大きな増減となっております細節112．青年就農給付金事業、細節136．災害に強い栽培施設の整備事業補助

金、139．産地パワーアップ事業については、歳出の項目で増減内容について、説明をしたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 ６目土木費県補助金24万3,000円の減額でございますが、１節細節３．住宅リフォーム市町村助成支援事

業で実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 東江民雄君。 
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○ 教育行政課長 東 江 民 雄 君 

 ７目教育費県補助金につきましては、離島高校生の修学支援費といたしまして、平成28年度の確定額でご

ざいます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳入９ページでございます。16款３項１目総務費県委託金の細節７．参議院議員選挙事務委託金につきま

しては、選挙執行実績による県からの交付決定による減額措置でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 ４目農林水産業費県委託金のさとうきび生産見込み調査事業、さとうきび優良種苗安定確保事業、それぞ

れ事業実績に伴う減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 ６目土木費県委託金75万6,000円の減額でございますが、１節、細節２．県道清掃委託金で実績に伴う計

上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 10ページをお願いいたします。17款１項１目財産貸付収入１節土地建物貸付収入、細節５．伊江島はにく

すに施設貸付収入72万円の減額につきましては、海人食堂の家賃減免によります減額補正となっております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳入11ページです。18款１項１目寄附金の細節１．一般寄附金につきましては、村内出身事業者からの寄

附金があり、増額補正をお願いいたします。３目総務費寄附金、２節ちゅら島づくり応援寄附金につきまし

ては、28年度１月現在245件の寄附がありまして、昨年度より大幅に増額がありますので、383万1,000円の

増額補正をお願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 歳入12ページ、19款２項４目未買収道路用地取得基金、細節１．未買収道路用地取得基金179万2,000円の

減額でございますが、実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 ９目ちゅら島づくり応援基金繰入金につきましては、村内実施の結婚披露宴開催回数の実績では減額とな

りましたが、一括代行業務の寄附金増額に見合った額として繰り入れる238万4,000円の増額補正でござい
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ます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 同じく11目特定防衛施設周辺整備調整交付金基金370万5,000円の減額につきましては、環境衛生施設、透

析センター、多目的屋内運動場の維持運営事業の実績に伴う繰入金の減額補正措置でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 歳入13ページをお願いいたします。21款３項４目過年度収入１万7,000円の計上は、平成27年度の県民税

過払い分の計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 ５目対米請求権協会助成金36万円の減額につきましては、地域国際交流推進事業のホームステイ派遣が、

当初５名を計画しておりましたが、４名の派遣となったことに伴う減額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 ６目雑入でございます。２節雑入、細節10．自動販売機売上金につきましては、役場前の自動販売機の売

り上げ増によるもの。細節99．その他雑入につきましては、駐留軍用地特措法関連事務員配置による費用と

して、６万7,000円の増額補正となってございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 細節24．ゆり祭り等テナント料17万3,000円の減額につきましては、テナント店舗の減少による実績に伴

う減額措置となっております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 東江民雄君。 

○ 教育行政課長 東 江 民 雄 君 

 細節80．埋蔵文化財発掘調査業務料につきましては、交付決定によるものでございます。細節100．細節

101．太陽光余剰電力料につきましても、実績による補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 細節89．農作物緊急灌水車両整備事業農協負担金の11万円ですが、昨年度整備いたしました灌水車の10ト

ン車、６トン車２台分の自動車損害保険料の農協負担金としての計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 
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 歳入14ページです。22款１項１目村債、１節の過疎対策事業債につきましては、当初、起債予定でしたが、

対象外となった箇所がございましたので減額補正としてございます。 

 続きまして、歳出の説明に移ります。歳出１ページをお開きください。１款議会費につきましては、64万

円の減額となっており、７節賃金で実績増、９節旅費は費用弁償で減額、11節需用費の細節４．印刷製本費

で実績による減となってございます。 

 次の歳出２ページ、２款総務費、１項１目一般管理費におきましては、706万5,000円の減額となっており

ます。ほとんどが予算執行の実績によるものであり、主に増額項目を御説明申し上げます。８節報償費、13

節委託料に計上のちゅら島づくり応援寄付金業務については、２月から３月分の寄附に対応した返礼品等の

増額補正でございます。委託料の細節121．番号制度対応システム改修費につきましては、ネットワークの

連携テストが３月に入ってから、追加通知等があり、補正をお願いするものでございます。14節使用料及び

賃借料の107．施設使用料と、19節負担金補助金及び交付金の120．その他負担金につきましては、岡本行夫

先生の来村時の諸経費として、それぞれの項目に計上させていただきました。その他の細節におきましては、

補助事業、単独事業合わせて、予算執行後の扶養額相当分として減額補正をする措置でございます。 

 次の３ページ、２目文書広報費27万8,000円の減額でございます。９節旅費から19節負担金補助金及び交

付金まで、広報誌の印刷、情報閲覧サイト活用経費等で、実績減による予算補正でございます。４目財産管

理費におきましては、１億3,855万9,000円の増額で、25節積立金１億3,997万3,000円の増が影響しておりま

す。11節需用費から13節委託料は、予算執行残として、減額補正する措置でございます。17節公有財産購入

費につきましては、水利事業所の本部港車庫の購入費として、不動産鑑定を入れ、総合事務局と協議を行っ

た結果、購入費用を軽減することができ、減額補正といたしました。25節積立金、細節101．財政調整基金

積立金は、本補正予算の財源調整額として積み立てる措置で、103．減債基金積立金5,000万円につきまして

は、後年度の公債費負担に対するため積み立てる措置でございます。細節109．ちゅら島づくり応援基金積

立金の703万7,000円につきましては、寄附金相当額を積み立てる措置、続きまして114．公用並びに公共用

施設整備基金については、利息見込額と合わせて、平成29年度積立金と同額を積み立てる措置として、増額

をお願いするものでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 戻りまして、細節111．特定防衛施設周辺整備調整交付金基金260万4,000円の増額につきましては、環境

衛生施設維持管理事業の増額及び水道施設整備事業の増額、それと救急搬送船管理運営事業の搭乗者保険料

の返戻金分の増額補正でございます。 

 ４ページでございます。２款１項５目企画費でございます。１節報酬、９節旅費、12節役務費、14節使用

料及び賃借料につきましては、それぞれ実績見込みによります減額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 ７目レク広場関連費82万3,000円の減額でございますが、12節役務費、13節委託料、それぞれ実績に伴う

計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 
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 歳出５ページをお願いいたします。２款２項１目税務総務費９万円の減額は、12節、細節３．手数料で村

税の金融機関での取り扱い手数料の実績見込みによる減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳出６ページです。２款４項７目参議院議員選挙費につきましては、県支出金の減額による財源補正でご

ざいます。 

 次の歳出７ページ、２款７項１目、交通安全対策費につきましては78万2,000円の減額でございます。11

節需用費は、消耗品費、修繕費で実績による減額補正、13節委託料におきましても、実績による31万2,000

円の減額措置となってございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 歳出８ページをお願いします。３款１項１目社会福祉総務費、２節給料、３節職員手当等、４節共済費に

ついては、ともに人事に係る減額補正でございます。19節、細節1353．子どもの貧困対策事業５万1,000円

の減額につきましては、ファミリーサポートセンター利用実績に伴う減額計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 ２目国民年金事務費、補正額ゼロでございますが、財源補正を行っております。５目飛ばしまして、６目

介護保険費100万円の減額は、19節、細節105．福祉車両改造費用補助金で実績がございませんので、減額し

てございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 一つ戻りまして、５目戦跡保存費、11節需用費10万円の減額と、12節役務費5,000円の増額補正につきま

しては、先の18日に久志区で実施いたしました記念碑移設建立除幕式及び祝賀会経費の実績に伴う増減補正

でございます。８目身体障害者福祉費、細節101．自立支援医療費給付費250万円の増額計上につきましては、

更正医療に係る医療費の給付で、緊急の症例が発生した要因に伴う増額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 歳出９ページ、３款２項１目児童福祉総務費51万円の減額につきましては、12節役務費、20節扶助費、21

節貸付金は、それぞれ実績によるものでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 ２目児童措置費298万4,000円の増減につきましては、財源組み替えでございます。３目保育所費、７節賃

金につきましては、実績を見込んで40万円の減額計上でございます。18節備品購入費80万円の減額計上につ

きましては、中央保育所すみれ組の沐浴代、ベビー用バスユニットのことですが、単独購入を計画しており
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ましたが、水回りの改修やトイレの配置など、衛生面について、保健所から指導がありましたので、費用対

効果を考慮いたしまして、平成29年度予算において、水回りの全面的な改修の中で実施したい意向から、減

額補正としてございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 歳出10ページ、４款１項１目保健衛生総務費、２節給料、12節役務費、14節使用料及び賃借料はそれぞれ

実績による増減補正でございます。18節備品購入費559万円の減額につきましては、細節1339．歯科用ユ

ニット購入事業、細節1340．歯科用Ｘ線デジタルシステム購入事業は、それぞれの入札残でございます。２

目予備費255万6,000円の減額については、９節旅費、11節需用費、14節使用料及び賃借料は、それぞれ実績

によるものでございます。12節の役務費について、細節104．ネットワーク回線料につきましては6,000円の

不足のための増額計上でございます。13節委託料、細節101．予防接種委託料の減額は、村診療所で受ける

予防接種のうち、高齢者肺炎球菌ワクチン接種の実績減によるものでございます。細節102．住民健診委託

料、細節1094．健康増進事業事務費の減額は、健康増進に基づいて行う検診で、北部医師会病院と契約実施

のがん検診及び肝炎ウイルス検査等の実績減によるものでございます。３目母子保健事業177万7,000円の減

額は、８節報償費から20節扶助費まで、それぞれ実績による補正でございます。 

 次11ページの６目診療所会計繰出金は、財源補正でございます。原資は特定防衛施設周辺整備調整交付基

金を診療所特別会計で透析センターの人件費への充当で、実績に基づくものでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 戻りまして、４目環境衛生費118万9,000円の減額でございますが、２節給料から14節使用料及び賃借料ま

で、それぞれ実績に伴う減額計上でございます。７目ハブ対策費１万9,000円の減額でございますが、９節

旅費、14節使用料及び賃借料とも、実績に伴う計上でございます。 

 歳出12ページをお願いします。４款２項１目清掃費20万円の減額でございますが、７節賃金、細節101．

処分場管理賃金は、実績見込みに伴う10万円の増額をお願いいたします。11節需用費は、実績に伴う減額計

上でございます。２目Ｅ＆Ｃセンター運営費134万9,000円の減額でございますが、３節職員手当等から、27

節公課費まで、実績に伴う減額計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 歳出13ページです。６款１項２目農業総務費は、45万8,000円の減額補正でございます。２節給料から12

節役務費まで、各節実績による減額でございます。３目農業振興費は2,947万3,000円の増額補正でございま

すが、７節賃金から、14節使用料及び賃借料までは、それぞれ事業実績に伴う減額でございます。 

 次の14ページお願いします。16節、18節についても、実績に伴う減でございます。19節の負担金補助金及

び交付金で増額補正をしております。113．スーパーＬ資金利子助成村補助金、118．農業共済事業普及推進

補助金については、事業の実績に伴う増額でございます。細節122．災害に強い栽培施設の整備事業補助金

は、花卉農協ＪＡが菊の栽培施設として、強化型ハウス、平張りハウスなどを整備している県の一括交付金

事業でございますが、追加補正で、追加予算で花卉農協が８戸の農家で１万4,304平方メートルの平張り施

設を設置するのが認められまして、追加補正し、先ほどの繰越事業で整備するための事業でございます。県



― 16 ― 

の補助金の増額によるものでございます。細節123．産地パワーアップ事業は、減額でございますが、導入

予定をしておりましたトラクターの能力の馬力数の減によるものや、台数が２台ほど減ったことなどによる

事業量の減による減額でございます。細節1186．青年就農給付金事業の減は、平成28年度において、３名の

新規認定を予定しておりましたが、認定募集したところ、認定は１名にとどまり、給付についても、次年度

からになったことや、前年度で前倒し給付などがあったことによる給付金の減額でございます。 

 ４目複合作物振興費、それと次のページの７目農地費、９目の災害対策費の減額につきましては、各節そ

れぞれ事業実績に伴う減額でございます。 

 16ページをお願いいたします。10目、堆肥センター運営費の増額補正でございますが、７節賃金、11節の

需用費の燃料費で、不足が生じる見込みでございますので、増額をお願いいたします。 

 歳出17ページ、２目林業振興費は、129万円の減額補正でございます。９節旅費から15節工事請負費まで、

それぞれ事業実績による減額でございます。 

 歳出18ページ、水産業費、２目水産振興費、それと３目の漁港建設費、それぞれ事業実績に伴う減額でご

ざいますが、水産業振興費の負担金補助金で、減額の大きな細節1324．漁船洗浄用備品購入事業、1326．養

殖場水道設置事業、両事業とも伊江漁協が事業主体で実施した一括交付金事業でございます。それぞれ事業

実績によるものでございまして、事業量の減少とか、未執行によるものではなく、入札残によるものでござ

いまして、計画しておりました事業執行後の予算残額の減額となっております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 歳出19ページをお願いいたします。７款１項１目商工総務費８万円の減につきましては、９節旅費、12節

役務費の実績に伴う減額措置となっております。２目商工振興費1,882万5,000円の減額計上となっておりま

すが、１節から11節需用費までにつきましては、実績に伴う減額補正となっております。12節役務費、細節

５．自動車損害保険料８万円の増額につきましては、２トントラックの自賠責保険の予算に計上の漏れがご

ざいましたので、増額補正をお願いしております。細節102．につきましては、実績見込みによる減額と

なっております。13節委託料418万2,000円の減額につきましては、事業実績に伴う減額補正となっておりま

す。その中で細節115．プレミアム商品券事業９万7,000円の減額につきましては、今年度プレミアム商品券

事業15％のプレミアムをつけて発行いたしましたが、すべて完売をしておりましたが、各商店からの商工会

に換金の集計の実績で、換金漏れといいますか。商品券の換金、持ち込みに全枚持ち込みがされずに９万

7,000円を減額となっております。ちなみに１枚500円で計算すると194枚が、各商店のほうから、商工会へ

の報告ということで未報告分という金額の内訳になっております。15節工事請負費1,031万5,000円につきま

しては、それぞれ各事業実施実績に伴う減額となっております。 

 歳出20ページをお願いいたします。７款１項３目はにくすに関連費75万1,000円の減額につきましては、

事業費及び13節委託料、実績見込みによる減額措置となっております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 歳出21ページでございます。８款１項１目土木総務費393万1,000円の減額でございますが、１節報酬から

19節負担金補助金及び交付金まで、それぞれ実績に伴う減額計上でございます。 

 ２目特別事業対策費12万4,000円の減額でございますが、13節委託料、細節1317．実績に伴う計上でござ

います。 
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 歳出22ページです。８款２項１目道路維持費の109万6,000円の減額でございますが、７節賃金、13節委託

料、実績に伴う減額計上でございます。２目の道路新設改良費179万2,000円の減額でございますが、13節委

託料、17節公有財産購入費も実績に伴う減額計上でございます。 

 歳出23ページをお願いします。８款３項１目住宅管理費の111万7,000円の減額でございますが、７節賃金

から14節使用料及び賃借料にわたりまして、それぞれ実績に伴う減額計上でございます。２目住宅建設費の

27万1,000円の減額でございますが、９節旅費から14節使用料及び賃借料、それぞれ実績に伴う減額計上で

ございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳出24ページです。８款４項１目空港管理費につきましては、14万9,000円の減額補正でございます。１

節報酬、３節職員手当等、11節需用費ともに実績による減額措置でございます。 

 次の25ページ、９款消防費１項１目非常備消防費におきましては、318万8,000円の減額で、８節報償費、

９節旅費、11節需用費、13節委託料、18節備品購入費まで、執行実績による減額措置でございます。需用費

の細節101．救急患者搬送船運営事業基金充当分については、燃料費や修繕費等での経費節減、委託料では

搬送実績によるものと、委託先との契約見直しなどが反映し、減額となってございます。 

 ２目消防施設費につきましては、66万9,000円の減額補正で、11節需用費の細節１．消耗品、細節２．燃

料費、細節６．修繕費のいずれも実績見込みによる減額措置でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 東江民雄君。 

○ 教育行政課長 東 江 民 雄 君 

 26ページをお願いいたします。10款１項２目事務局費、19節、細節107．人材育成会補助金につきまして

は、３月定例会で歳入補正に対しまして、歳出漏れがございましたので、おわび申し上げ、よろしくお願い

いたします。細節123．沖縄の太陽記念碑建立実行委員会助成金につきましては、実績による減額でござい

ます。 

 27ページ、２項１目学校管理費につきましては、実績による補正でございます。２目教育振興費につきま

しては、財源補正でございます。 

 28ページ、３項１目学校管理費、２目教育振興費につきましても、財源補正でございます。 

 29ページ、４項１目幼稚園費につきましては、実績によります補正でございます。 

 30ページをお願いいたします。５項１目社会教育総務費につきましても、実績による減額でございます。

３目文化財保護費につきましては、それぞれ実績によります補正でございますが、11節需用費の細節1315．

村内遺跡発掘調査事業につきましては、出土品の保管用のコンテナが不足しているところから、増額をお願

いいたします。 

 31ページをお願いいたします。６項１目保健体育総務費につきましても、実績による補正でございます。

２目体育施設につきましては、それぞれ実績による補正でございます。３目学校給食費、７節賃金につきま

して、実績による不足が見込まれますので、計上してございます。４目多目的屋内運動場管理費につきまし

ても、実績による補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 
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 歳出32ページ、11款１項１目農林水産施設災害復旧費、これは該当事業がございませんでしたので、減額

してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 歳出33ページ、２項１目土木施設災害復旧費200万円の減額でございますが、これも同じく災害がござい

ませんでしたので、減額してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳出34ページでございます。12款公債費、１項１目元金では、95万5,000円の減額措置、２目利子では51

万5,000円の減額措置でございます。 

 次の35ページです。13款１項２目土地開発基金費においては、基金利息分で増額が見込まれますので、積

立金を6,000円増額する措置でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 歳出36ページをお願いします。13款３項１目過年度支出金、細節108．障害者自立支援給付費精算分56万

4,000円の増額計上は、県からの確定通知による補正計上でございます。 

 以上で、平成28年度伊江村一般会計補正予算（第６号）の説明といたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 暫時休憩します。 （休憩時刻14時48分） 

 再開します。 （再開時刻15時00分） 

 教育費に説明漏れがあるようです。教育行政課長 東江民雄君。 

○ 教育行政課長 東 江 民 雄 君 

 先ほどの補正説明の中で、歳出26ページの沖縄の太陽記念碑建立実行委員会助成金につきまして、沖縄の

太陽黒田操子来島記念の碑は、去った３月22日に城山中腹のほうに建立、設置しておりますので、御報告と

いたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これから質疑を行います。 

 歳入、款ごとに質疑を許します。 

 11款、地方交付税。１ページ。〔「進行」の声あり〕 

 13款、分担金及び負担金。２ページ。〔「進行」の声あり〕 

 14款、使用料及び手数料。３ページ。〔「進行」の声あり〕 

 15款、国庫支出金。４ページから６ページ。〔「進行」の声あり〕 

 16款、県支出金。７ページから９ページ。〔「進行」の声あり〕 

 17款、財産収入。10ページ。11番 内田竹保議員。 

○ 11番 内 田 竹 保 議員 

 10ページ、伊江島はにくすに施設貸付収入の72万円の減なんですが、主な要因を伺います。 
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○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 昨年の１月に漁協のほうから、はにくすにですね。今、海人食堂がテナントとして入っていただいており

ますが、海人食堂の経営状況が赤字傾向が続いておりまして、支援策についての要請を受けました。その要

請を受けて、平成28年４月からこの賃料の減免を村として決定したということになっておりまして、いわゆ

る赤字経営への経営支援という形で措置をさせていただいています。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 進行します。18款、寄附金。11ページ。〔「進行」の声あり〕 

 19款、繰入金。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。21款諸収入。〔「進行」の声あり〕 

 22款村債。14ページ。〔「進行」の声あり〕 

 歳入一括して質疑を許します。〔「進行」の声あり〕 

 歳出、款ごと質疑を許します。 

 １款、議会費。〔「進行」の声あり〕 

 ２款、総務費。２ページから７ページまで。10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 ２ページの14節、細節107．岡本行夫さんの、これをもう一回説明していただきたいんですが…。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳出２ページの14節使用料及び賃借料の107．施設使用料でございますが、これにつきましては、19節の

負担金補助金交付金のその他負担金と両方でございますが、名誉村民であられます岡本行夫先生御夫妻等の

来村時の諸経費として、この施設使用料につきましては、ホテルの宿泊料、ホテルに支払う施設使用料とし

て計上させていただいているものでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 これはもう過ぎたことなんですよね。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 昨日いらっしゃいまして、本日お帰りになられております。若干、補正予算といたしましては、遅れた計

上でございます。おわびを申し上げて、御理解をいただければと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 今回、岡本さんが、学校の子どもたちにも講演をするということで、防災無線でも呼びかけられていまし

たが、ある立場に立つ、一時期、政府の要職にあった方が、現在は評論家として活動しているという、一つ

の立場に立った評論をしている方の講演を子どもたちに聞かせるということは、いかがなものかと私は思い
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ますが、教育長、どうですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育長 宮里徳成君。 

○ 教育長 宮 里 徳 成 君 

 今回の講演についても、政治的なことは一切ありませんし、その前に村の名誉村民であります。そういう

のを前提に今回の講演をしていただいておりますし、きょう聞いていた方々からも、写真で世界のいいとこ

ろを子どもたちに紹介をして、ぜひ世界に飛び出て活躍してほしいということの講演でありました。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 10番名嘉 實議員の本件に関する質疑は、既に３回になりましたが、会議規則第55条ただし書きの規定に

よって、特に発言を許します。10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 名誉村民であっても、かつては政府の中枢にいた人間なんです。そういう私からみれば右派の評論家と見

ているんですよ。そういう立場に立った評論家の講演を聞かせるのは、教育の政治的中立性、これから逸脱

しているんじゃないかと、私は思いますよ。どうですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育長 宮里徳成君。 

○ 教育長 宮 里 徳 成 君 

 私は名誉村民であるということで、村のほうで決めて先生を今回、お招きしていますし、来るたびに子ど

もたちに図書券をいただいております。そして先生もその立場は十分、踏まえております。伊江島の将来の

子どもたちのためにということでやっておりますので、一切政治的なお話もされておりませんし、国で活躍

された方ですから、子どもたちに対しても、非常にいいお話もされると考えております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 進行します。３款、民生費。８ページから９ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。４款、衛生費。10ページから12ページ。 

 11番 内田竹保議員。 

○ 11番 内 田 竹 保 議員 

 12ページの処分場、管理賃金の関連質問をお許しください。スサカ処分場に今、大型のシャボがあります。

去った２月折目前に、雑草を捨てにいったら、驚いたことにそのタイヤ４本とも、何といいますか。もう跡

がない状態なんです。そこに入ってから15年以上も経つし、管理人の話によると、ブレーキがきかないとき

もあると。修理代も相当の増加があるということで、大変困っているような感じがしました。私も一目見て、

すぐ車から降りて、管理の皆さんとお話をしたんですが、雨降りになるとスリップをして、タイヤがああい

う状態ですから作業ができないというような件がありましたけれども、このシャボに対して、どのようなお

考えがあるのか、お伺いをいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 ただいまのスサカ処分場のシャボの件につきましては、Ｅ＆Ｃセンターの所長はじめ、我々建設課含めて、

非常に維持管理費に支障を来しているということから、Ｅ＆Ｃセンターにあるシャボは、Ｅ＆Ｃセンターで

導入した経緯がございまして、今回、新年度で何とかシャボを交換、中古でもいいですから購入できないか

という検討をしているところでございまして、今御指摘のシャボについては、早急に修繕が不可能な状態な
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らばもう片付けをいたしまして、今Ｅ＆Ｃにあるシャボを使いつつ、今後のまたスサカの体制を整えて、今

度予算計上等ですね。また議会のほうにお示しまして、解決していきたいと思っております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 11番 内田竹保議員。 

○ 11番 内 田 竹 保 議員 

 ただいま建設課長から前向きな答弁がありまして安心しております。そのスサカ処分場に行って、あの

シャボを見ると、本当にびっくりですよ。本当にタイヤの跡形もないというぐらいにすり減っているもので

すから、ぜひ新年度でも検討していただいて、早目にかえたほうがいいと思いますので、ひとつ検討してく

ださい。お願いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 進行していいですか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。６款、農林水産業費。13ページから18ページ。 

 ８番 亀里敏郎議員。 

○ ８番 亀 里 敏 郎 議員 

 17ページの細節1341．ミナト縦線街路樹整備事業のマイナス補正について、関連してお伺いします。現場

視察の折にも、少し見てもらいましたけれども、完成しましたミナト縦線の一部の歩道に、牛舎が飛び出て

いますよね。それを今後どうする。そのまま放置していくのか。そして何かいい考えがあるかどうか。いか

がでしょうか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 ミナト縦線の今回整備しました植樹帯に一部、牛舎がかかっている部分がございます。これにつきまして

は、実際工事が始まって、その区間で、この所有者に一度打診はしております。今後、村のほうでその部分

を買い上げていきたいという意向を打診はしてございますが、ちょっと休憩、よろしいですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 休憩します。 （休憩時刻15時14分） 

 再開します。 （再開時刻15時22分） 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 今後もこの地権者の方と、じっくり相談をしながら進めていきたいと考えております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ３番 山城善彦議員。 

○ ３番 山 城 善 彦 議員 

 歳出13ページの農業振興費について、関連してではありますが、よろしいでしょうか。 

 聞きたいのは、平成27年度ぐらいからですか、畜産業のクラスター事業、課長も御存じのとおり、いろい

ろと聞き取り、意向調査もありまして平成28年度進んできたわけなんですけれども、その後の進捗状況はど

うなっているか、お願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 
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 クラスター事業につきましては、議員も私もそうですが、同じく推進委員という形で参加はさせてもらっ

ていますが、平成28年度でということで、前回のその委員会をもってあとの状況を確認できてなくて、大変

申しわけございませんが、その進捗について、把握できておりません。申しわけございません。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 休憩します。 （休憩時刻15時24分） 

 再開します。 （再開時刻15時26分） 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 クラスター事業につきましては、ＪＡサイド等にその事業の執行状況、進捗状況を確認をしながら、事業

が進められるように、早く事業が執行できるように一緒に協力していきたいと思っております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ３番 山城善彦議員。 

○ ３番 山 城 善 彦 議員 

 ぜひお願いしたいと思います。今は畜産のほうでは、ほとんど事業らしい事業といいますか、大型機械と

いうのはとれないような状況になっていまして、ほとんどがそのクラスター事業という中に、何か入ってい

るような状況がありますので、農林水産課としましても、ぜひこう事業主体は受け皿は農協という形になっ

ていますが、やはり委員会を早目に持つとか、事業を進める形をよろしくお願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 14ページ、19節の細節1186．青年就農給付金事業975万円の件ですが、３名の予定が認定者１名というこ

とでした。申請者は何名だったのか伺います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 説明会に来て、申請人には至ってなくても、話があったのは３名でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 申請者は３名で、認定は１名と、あと２名はだめだったということですが、その理由は何ですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 この２名についての理由ということでよろしいんですか。済みません。事業それぞれ個人ごとの基準がご

ざいますので、一人一人どうだったという資料をただいま持ち合わせておりませんので、後で御報告をさせ

ていただきたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 進行します。７款、商工費。19ページから20ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。８款、土木費。21ページから24ページ。〔「進行」の声あり〕 

 ９款消防費。25ページ。〔「進行」の声あり〕 
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 10款教育費。26ページから31ページまで。〔「進行」の声あり〕 

 11款、災害復旧費。32ページから33ページまで。〔「進行」の声あり〕 

 12款、公債費。34ページ。〔「進行」の声あり〕 

 13款、諸支出金。35ページから36ページまで。〔「進行」の声あり〕 

 歳出一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 これで質疑を終わります。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第29号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第29号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第29号 平成28年度伊江村一般会計補正予算（第６号）を採決します。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第29号 平成28年度伊江村一般会計補正予算（第６号）は、原案の

とおり可決されました。 

 日程第６ 議案第30号 平成28年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第30号 平成28年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）の提案理由を説明いたします。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後

の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 今回の補正予算第６号は、補正増減ゼロの歳出のみの補正となっております。詳細については、医療保健

課長から説明をさせたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 御説明申し上げます。歳出１ページをお願いいたします。１款１項１目診療所事業費、御説明申し上げま

す。歳出１ページをお願いいたします。１款１項１目診療所事業費520万1,000円の減額につきましては、２

節給料から27節公課費において、それぞれ実績見込みによる増減補正でございます。その中の７節賃金、細

節102．臨時看護師等賃金140万3,000円の減額は、臨時看護師の待遇改善として嘱託職員への雇用更新によ

るものでございます。細節104．医師研修代替賃金139万4,000円の減額は、阿部先生の土日、祝祭日の勤務

実績によるものでございます。２目透析センター事務費207万6,000円の減額につきましては、２節給料から

めくりまして12節役務費まで、それぞれ実績見込みによる減額補正でございます。13節、細節109．医療用

廃棄物処理委託料につきましては30万円の不足が見込まれるための増額計上でございます。 

 次、２款１項１目診療所医業費294万8,000円の増額につきましては、11節消耗品195万7,000円の不足が見

込まれるため、増額計上でございます。13節、細節102．については、臨床検査の血液検査、尿等の外部委

託料の増加によるものでございます。２目透析センター医業費、11節細節６．修繕料30万円の減額は実績見

込みによる減額補正でございます。 

 次の歳出４ページ、３款１項１目予備費、補正額462万9,000円の増額補正につきましては、歳出予算相殺

による計上でございます。以上で説明といたします。 
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○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。歳出、款ごとに質疑を許します。 

 １款一般管理費。１ページから２ページ。〔「進行」の声あり〕 

 ２款診療事業費。３ページ。〔「進行」の声あり〕 

 ３款予備費。４ページ。〔「進行」の声あり〕 

 歳出一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第30号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第30号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第30号 平成28年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）を採決します。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第30号 平成28年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）は、

原案のとおり可決されました。 

 日程第７ 議案第31号 平成28年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第６号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第31号 平成28年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第６号）の提案理由を御説明申し上げま

す。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ358万円を減額し、歳入

歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ11億2,051万4,000円と定めたいと思います。 

 ２項で、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、

「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 詳細については、住民課長から説明をさせたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 歳入１ページをお願いいたします。６款２項２目県財政調整交付金358万円の減額は、１節県普通調整交

付金503万1,000円の減、２節県特別調整交付金145万1,000円は、ともに沖縄県からの確定通知に基づく計上

でございます。 

 続きまして、歳出をお願いいたします。２款１項１目一般被保険者療養給付費358万円の減額は、19節細

節101．療養の給付費で実績見込みによる減額計上でございます。 

 これで国民健康保険特別会計補正予算（第６号）の説明を終わります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。 

 歳入、歳出一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 



― 25 ― 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第31号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第31号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第31号 平成28年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第６号）を採決します。お諮り

します。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第31号 平成28年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第６号）

は、原案のとおり可決されました。 

 日程第８ 議案第32号 平成28年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第32号 平成28年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）の提案理由を御説明申し上げ

ます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ146万9,000円を減額し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ6,955万1,000円と定めたいと思います。 

 ２項で、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、

「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 住民課長から詳細については、説明をさせたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 歳入１ページをお願いいたします。１款１項１目特別徴収保険料52万6,000円の計上は、被保険者の普通

徴収から特別徴収への移行に伴う増額でございます。２目普通徴収保険料199万5,000円の減額は、被保険者

の資格喪失が主な原因でございまして、内訳といたしまして死亡が51名、転出が16名でございました。 

 次に歳出をお願いいたします。歳出１ページ、２款１項１目後期高齢者医療広域連合納付金146万9,000円

の減額は、保険料同等額の負担金の減額の計上でございます。 

 以上で、後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）の説明を終わります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 歳入、歳出一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第32号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第32号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第32号 平成28年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４号）を採決します。お諮
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りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第32号 平成28年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第４

号）は、原案のとおり可決されました。 

 農林のほうから、答弁漏れがありましたので答弁させます。農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 ありがとうございます。一般会計のほうで答弁漏れをしておりましたので、お答えをしたいと思います。 

 名嘉議員のほうからありました青年就農給付金の件でございますが、３名でということで、お話をさせて

いただきましたが、説明会は２回ほど８月と12月に行っておりまして、12月のほうは３名ということで、８

月には７名ほど説明会には来ております。ただし説明を受けただけで、あとの問い合わせや申請等があった

のが３名ということでございまして、その３名のうちの認定に至らなかったお二人に関しましては、その認

定要件の新規就農に当たらないという過去の実績等、出荷実績等での説明等の中で該当しない旨、確認をし

て、申請に至らなかった１名と、既に説明を受けた後、こちらに詳しい説明、この要件の説明をさらに聞い

た上で、みずから引いた１名とその２名でございます。この２名については、申請までには至っておりませ

ん。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 次にお諮りします。本臨時会において議決された案件について、その字句、数字、その他整理を要するも

のについては、その整理を議長に一任されたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あ

り〕 

 異議なしと認めます。 

 したがって、その字句、数字その他の整理は、議長に一任することに決定いたしました。 

 これで本日の日程は、全部終了いたしました。 

 会議を閉じます。 

 平成29年第３回伊江村議会臨時会を閉会いたします。 

（閉会時刻15時46分） 
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